

54 104031

30 SEPTEMBRE 1954.-

VITRAY EN BEAUCE .-(28)
oooooooooooooooooooo

Heure : 22 h 30

Mlle Suzy MARTIN en vacances dans sa famille à VITRAY, revenait de NEUVY en DUNOIS avec un camarade. Ils roulaient à bicyclette et, déjà, ils avaient atteint les premières maisons du bourg. Soudain, un ronflement étrange se fit entendre, au-dessus de leurs têtes; levant les yeux, ils aperçoivent un point lumineux qui se déplaçait à vive allure : une étoile filante pensèrent-ils. Machinalement, ils suivirent ce point : celui-ci, prenant la forme d'une petite boule, s'arrêta subitement au-dessus des toits, et décrivit un léger balancement à peine perceptible. Sa couleur, rouge d'abord, devint rose, puis bleue. Intrigués par ce phénomène, les deux jeunes gens rentrèrent et firent part de leur découverte; M. FLORISEL Martin, frère de la jeune fille, se mit à la fenêtre, il observa cette immense étoile qui laissait échapper des filets bleutés comme une fusée. Quelques minutes plus tard, l'engin mystérieux disparut.... Les témoins de ce spectacle intrigant commentaient l'évènement lorsque surgissant dans la nuit, la boule réapparut, au même endroit, mais à faible hauteur, en scintillant et en éclairant le ciel pourtant nuageux et bientôt s'éloigna vers le NORD. EST.

Plusieurs personnes de VITRAY, dont M. DELAHAYE ont vu également cette étrange apparition, qui ne semble pas avoir été remarquée dans les bourgs environnants.

" ECHO REPUBLICAIN " du 30/09/1954.

(envoi de M. DUQUESNOY)